

Ressort: Gesundheit

## **AIDS-Hilfe: HIV-Test nun schon nach sechs Wochen aussagekräftig**

Berlin, 21.08.2015, 07:39 Uhr

**GDN** - HIV-Tests sind neuerdings schon sechs Wochen nach einem "Risikoereignis" aussagekräftig. Die zuständigen Fachgesellschaften hätten die neue Frist in einer gemeinsamen Stellungnahme festgeschrieben, auch die europäischen Testleitlinien wurden bereits entsprechend geändert, teilte die Deutsche AIDS-Hilfe am Freitag mit.

Bislang galt seit 30 Jahren die Regel, dass man drei Monate lang die Ungewissheit aushalten musste, bevor ein HIV-Test eine Infektion sicher ausschließen konnte. Die Verkürzung des so genannten "diagnostischen Fensters" geht auf verbesserte Testverfahren zurück. Heute kommen in aller Regel HIV-Antikörper-Tests der vierten Generation zum Einsatz. Sie sind empfindlicher und weisen Antikörper früher und sicherer nach, so die Aidshilfe.

### **Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-59218/aids-hilfe-hiv-test-nun-schon-nach-sechs-wochen-aussagekraeftig.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)